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令和５年　北秋田市教育委員会 

１２月定例会　会議録 

 

 

　１．招集年月日　　　令和５年１２月２１日（木） 

 

　２．招 集 場 所　　　北秋田市役所第二庁舎　第三会議室 

 

　３．開会及び閉会　　　開会：午後１時２８分　閉会：午後２時３６分 

 

　４．出 席 委 員　　　教育長：佐藤 昭洋　　委　員：佐藤 正俊 

　　　　　　　　　　　　委　員：佐藤 英樹　　委　員：蒔苗　 隆 

　　　　　　　　　　　　委　員：藤本 基子 

 

　５．欠 席 委 員　　　なし 

 

　６．出 席 職 員　　　教育次長：小坂 竜也　　　　　総務課総務係長（書記）：鈴木 政行 

　　　　　　　　　　　　総務課長：佐藤 義隆　　　　　鷹巣北部学校給食センター所長：笹代 孝徳 

　　　　　　　　　　　　学校教育課長：湊 貞宗　　　　義務教育係長：藤田 学 

　　　　　　　　　　　　生涯学習課長：小塚 重光　　　生涯学習係長：中島 礼美 

　　　　　　　　　　　　スポーツ振興課長：野呂 雅弘　文化係長：渡辺 靖光 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 世界遺産推進係長：榎本 剛治 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 スポーツ係長：松岡 繁広 

 

　７．傍 聴 者　　　なし 

 

　８．報 告 事 項　　（１）教育長報告 

　　　　　　　　　　　　　　①　教育長動静 

　　　　　　　　　　　（２）各課長所管報告 

　　　　　　　　　　　　　・総務課 

　　　　　　　　　　　　　　①　１２月行事報告及び１月行事予定 

　　　　　　　　　　　　　　②　あきたリフレッシュ学園 

　　　　　　　　　　　　　・学校教育課 

　　　　　　　　　　　　　　①　１２月行事報告及び１月行事予定 

　　　　　　　　　　　　　　②　学校の状況 

　　　　　　　　　　　　　・生涯学習課 

　　　　　　　　　　　　　　①　１２月行事報告及び１月行事予定 

　　　　　　　　　　　　　・スポーツ振興課 

　　　　　　　　　　　　　　①　１２月行事報告及び１月行事予定 
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　９．そ の 他 
 

１０．会 議 録 

 佐藤教育長 

 

 

 

佐藤英樹委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

　ただいまから、教育委員会12月定例会を開会いたします。 

　それでは、署名委員の指名をさせていただきます。本日の署名委員は、佐藤英

樹委員にお願いします。 

 

　はい。 

 

　次に次第２番「前回委員会の会議録の承認」です。事前に事務局から配付され

ている「11月定例会」「第２回臨時会」の会議録の内容について、訂正等がある

方はいらっしゃいますか。 

 

　ございません。 

 

　訂正がないということであれば、会議録については承認とさせていただいても

よろしいですか。 

 

　はい。 

 

　承認といたします。 

　続いて、次第３番「諸報告」です。（１）私、教育長から動静について報告い

たします。 

　11月22日、校長ヒアリングを行い、いよいよ令和５年度末の人事異動作業が

スタートしました。校長と学校の状況、先生方の状況を聞き取りしたところです。

24日、阿仁学園建設現場の視察を行いました。突然のお願いで、参加していただ

いた委員の皆様ありがとうございました。一緒に視察できて良かったと思いま

す。同じ日の夕方ですが、教職員の勤続30年表彰伝達式を行いました。今年の

30年は平成６年採用の10名で、当日２人欠席でした。平成６年は「北欧の杜公

園」「セリオン」「秋田ふるさと村」がオープンした年で、利息は高く、１ドル99

円50銭と円高であった年でした。そのような景気のいい時に採用された方々の

30年でした。27日、金新佐久先生に高齢者叙勲の伝達をしました。最後に米内

沢小学校の校長先生でおられました。今年度、森吉コミュニティセンターで森吉

地区の方々に前田小学校の校歌の指導するなど、非常に精力的にまだ活動されて

います。88歳と言えども、矍鑠としてお話しされておりました。12月２日、北

鷹高校スキー部後援会激励会に行ってきました。昨年度は女子部員がいない状況

でしたが、今年度１年生の女子３人が入部し、男女ともにリレーに出られる状況

になったようです。入部した１年生は、地元は一人であとは市外、県外の生徒で

した。３年生男子は、今年のインターハイリレーで優勝すると張り切っており、

大変期待できるメンバーだと思い、力強く感じました。３日、「ストーンヘンジ
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 佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

と縄文」シンポジウムを行いまして、イギリスのサイモン・ケイナー博士をお招

きしての講演会でした。講演会後、元ジュニアボランティアガイドの九嶋莉那さ

ん、井上樹紀さんも入り、パネルディスカッションが行われました。若い感性が

光り、とてもいい感じの会になりました。これまでこのようなパネルディスカッ

ションやシンポジウムを行うと、結構年配の知識の多い方々が出てくるのです

が、若い方々の感性を取り入れていくことが必要ではないかと強く感じました。

ジュニアボランティアガイドとして活動してきた小・中・高校生時代のことも、

生きて育っていると感じたところです。斎藤孝太郎さんの「いせどうくんの音楽」

について、どうしてそのような音楽ができてくるのかの解説を聞きながら、不思

議な感じで聞かせてもらいました。５日、秋田フィンランド協会研修会があり、

フィンランド出身のフードコーディネーターのヨハンナ・ノウシアイネンさんを

御招きし、調理教室と講演会を行いました。私は調理教室での料理ができた後に

行き、試食させていただきました。フィンランドはジャガイモが無いと食事では

無いというようにジャガイモが主体の食文化で、私もジャガイモが好きなのでい

いなと思い参加させてもらったところです。６日、スキー大会実行委員会を行い

まして、２月３日に市民スキー大会兼学童スキー大会を薬師山スキー場で行う方

向で決まりました。８日、あきたリフレッシュ学園の学園生と面接をし、新たに

学園生が入りました。この２学期に８人の新学園生が入りまして、現在の学園生

は23人、体験も加えると28人という状態になっています。指導する先生方の数

はそのままなので、１人当たりの学園生は多くなり大変なようですが、学園生が

それなりに多くなり勉強ができています。同じ日、阿仁スキー場リフト券贈呈式

があり、市内の小・中学校、阿仁学園の子供達、それから「あきたリフレッシュ

学園」の子供達にも無料券が贈呈されました。この無料券には、レンタルスキー

代、ウェア代も含まれた１日券ですので、市内の子供達に使ってほしいと思いま

す。その日の夜、医療団体との業務協議会がありまして、今年度の健診の状況等

を報告したところです。９日、市読書感想文・感想図コンクール表彰式がありま

した。今年の読書まつりは10月26日から12月10日までの長いスパンでやらせ

てもらいました。図書館で10のイベントを企画し、創意工夫した中味でやって

くれたと思っています。秋田魁新報社と共催し、新聞でエコバックを作るといっ

た催しも行いました。10日、生涯学習フェスタがありまして、今年14回目とな

り回数を重ね、伝統のある会となりました。公民館講座の発表の場、或いは公民

館講座からもう一つ進んだ自主サークル、こうした団体の発表など多種、多様な

中身であったと思います。12月定例議会が７日から行われ、11日、12日と一般

質問がありました。11日は五代儀議員から「鷹巣中学校通学路として鷹巣陸橋

について」、福岡議員から「令和７年３月に市制20周年になるが、市史編さんの

計画は進んでいるか」という厳しく、７回目の御質問でした。福田委員から「教

員の働き方改革への取組」についての御質問がありました。産業祭に議員さん達

のブースを鷹巣体育館に設けて、市民からの悩み事を聞いたようです。その時に

教員の人が忙しく、なかなか子育てができないという話を聞いたというので、教

員の働く状況はどうなっているのかという質問でした。12日は虻川議員から「通



4 

 佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

藤本委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

学路の安全確保として登下校時の熊対策、熊と遭った時の対応について、どうい

った指導されているのか」との質問がありました。19日、能楽出張授業を行いま

した。来月13日、文化会館で佐藤陽さんが能を披露するわけですが、その前の

段階で生徒達に、能について勉強させようということで能楽協会側で企画してく

れました。佐藤さんの母校である鷹巣南中学校が閉校したため、鷹巣中学校でと

いう話が向こうからあったのですが、昨年、文化庁の事業で能楽について鷹巣中

生徒が学習を行っていたので、今回は鷹巣中学校以外の中学校でお願いしまし

た。合川中学校を会場に、森吉中学校、阿仁学園後期課程の生徒も参加し開催し

ました。私も事前学習として、能とはこうやって見るのかということが分かった

ので、１月13日には張り切って行きたいと思います。ＡＢＳのニュースでも報

道されました。中学生の対応が素晴らしく、能の話を聞いて居眠りもしないでし

っかり聞いている、また、他の学校の生徒が感想などを発表した時には、森吉中

の生徒達は椅子を回して発表者の方に体を向けて聞く、そのような立派な態度を

見て、非常に誇りに思いました。阿仁学園の最初に質問した生徒は、自分も大人

が伝統芸能をやっているのを見てるが、これを繋いでいくことが大切なんだとい

うことが分かった、そのような発表の中味でありまして、本当に本市の中学生を

誇らしく感じました。昨日20日、北鷹高校で全校生徒の前で出張授業を行った

ようです。同じ日、あきたリフレッシュ学園の２学期終業式があり、６人の園生

が終業式に来ましたが、一人の園生が中に入れず５人で実施しました。担任の先

生も来てくれており、中には入ることはできませんでしたが、駐車場で担任の先

生とお話しできたとの報告を受けました。良かったと思っています。 

　以上が私の報告でしたが、質問や意見などはございませんか。 

 

　12月５日のフィンランド協会研修会に出席させていただきまして、ありがと

うございました。初めて研修会に参加させていただき、非常に参考になりました。

外国の方ですが、とても日本語が堪能で、付いていくことができないほど早口で

した。フィンランドという国についても、非常に理解が深まりましたし、お話の

構成もすごく良く参考になりました。家族みんなで食べる時間を大切にしている

こと、強く心に残りました。 

　また、能の出張授業についてですが、鷹巣中学校以外の中学生が一緒に見させ

ていただいたことは、息子にとって刺激になり、すごく良かったと言っていまし

た。自分達以外の市内の他の中学生と一緒に授業を受けることは無いので、深く

心に残ったようで、また、今まで接点がない能に触れたことも良かったようです。

授業が終わり、学校より夕方のニュースに映るかもしれないと教えていただいた

ので、そういったこともとても良かったです。 

 

　合川中学校で授業を行い、合川中の生徒が一番多かったのですが、質問や意見

を述べるのは阿仁学園や森吉中学校の生徒達で、合川中の生徒達は地元であり、

どうして発表しないのかなと見ていました。しかし、昨日のニュースを見ていて、
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 佐藤教育長 

 

 

 

佐藤正俊委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

合川中の生徒がとてもいい事を話してくれており、すごく良かったと私も感じま

した。 

　他にございませんか。 

 

　11月24日に阿仁学園建設現場を見学させていただきました。ようやく学校を

取り囲んでいたシートが取り除かれ、校舎全体の色が分かるようになり、素敵な

感じで、前の校舎とはちょっと違うなと感じました。見学した際、４月の入学式

まで間に合うのか、ちょっと心配になりました。教育長とも話したのですが、手

洗い場がコンクリートむき出しで昔のままでしたので、古い部分はできるだけ見

えないようにしてほしいと感じました。少しずつ変わっていきますし、私も行き

帰りに遠くから眺めながら楽しみにしています。進捗状況について大丈夫かと思

い質問しました。 

 

　外部工事はほぼ終わり、後は内部工事で１月下旬には概ね80％出来上がりま

す。工期は２月末ですので、それまでには完成するスケジュールを組んでおりま

すので大丈夫だと思います。古いまま残っているとのことですが、磨いたり、塗

ったり、撤去したりしているのですが、なかなか変更契約するのが難しいです。

変更することはできますが、工事はまだ動いている状況であり、また、この工事

は契約金額が大きいため、議会にかける必要があります。簡単に変更ができるも

のではなく、古い物は残るかもしれませんが、子供達が楽しく過ごせるよう、危

険が無いよう作っていきたいと思います。 

 

　他にございませんか。 

　なければ、次に（２）各課所管事項の報告について、始めに総務課からお願い

します。 

 

　＜12月行事報告及び１月行事予定について報告＞ 

　　資料のとおり 

　＜総務課報告概要＞ 

　　１．あきたリフレッシュ学園 

　　　（１）利用状況　学園生23名（小学生６名、中学生17名） 

　　　　　　　　　　　前月比　小学生増減なし、中学生２名増 

　　　　　　　　　　　体験入園７名（小学生１名、中学生６名） 

　　　　　　　　　　　前月比　小学生２名減、中学生増減なし 

　　　（２）活動内容　資料のとおり 

　　２．短期チャレンジ留学Ⅱ　資料のとおり 

 

　ただいまの報告について、質問や意見などございませんか。 
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 佐藤教育長 

 

 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

湊学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

藤本委員 

 

 

 

湊学校教育課長 

 

佐藤教育長 

 

 

蒔苗委員 

 

 

 

 

 

 

　なければ、次に学校教育課からお願いします。学校教育課の報告の中で、職員

及び児童・生徒に関する内容については、プライバシーに配慮し、内容を非公開

としてもよろしいでしょうか。 

 

　はい。 

 

　皆さんの同意をいただきましたので、職員及び児童・生徒に関する内容につい

ては、非公開とします。 

　では、学校教育課長から所管報告をお願いします。 

 

　＜12月行事報告及び１月行事予定について報告＞ 

　　資料のとおり 

　＜学校教育課報告概要＞ 

　　１．児童生徒数　12月１日現在　1,510名（小学生952名、中学生558名） 

　　　　　　　　　　　　　　　　　前月比　増減なし 

　　２．不審者等の情報　なし 

　　３．クマやサルの目撃情報への対応　資料のとおり 

　　４．米内沢小学校と前田小学校の統合について　資料のとおり 

　　５．新型コロナウイルス感染症・インフルエンザの状況　資料のとおり 

　　６．その他　資料のとおり 

　＜非公開資料説明＞ 

 

　ただいまの報告について、質問や意見などございませんか。 

 

　私の職場では、先週からコロナに罹る方もいれば、インフルエンザに罹る方も

いて両方いる状態になっています。児童、生徒だけではなく、先生方もどのよう

状態になったら登校できる、出勤できるか今一度、御確認してほしいと思います。 

 

　分かりました。 

 

　この資料には無いのですが、鷹巣中学校１年１組、２組がインフルエンザで、

学校医である蒔苗委員と相談し、12月19日、20日と２日間学級閉鎖しました。 

 

　ちょっと短いかと思いましたが、直ぐに冬休みですから。 

　インフルエンザについてですが、予防注射してもかかる人がいること、１回か

かっても別の型でまたかかる人がいるようです。予防注射しても安心はできませ

んが、症状は軽いそうです。普段からの手洗い、うがいはこれからも行った方が

よいと思います。 
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 佐藤教育長 

 

 

 

湊学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小塚生涯学習課長 

 

 

佐藤教育長 

 

佐藤正俊委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

　ありがとうございます。 

　学校教育課長、来月予定しています「市教育センター所員発表会」について、

どのような内容となっているかお知らせください。 

 

　１月９日の所員発表会についてですが、阿仁学園の校長先生と生徒５名が、「秋

田活性化中学生選手権全県大会」で発表したものを、また、鷹巣小学校５年生の

長谷川さんが、「2023あきたキッズプログラミングアワード」で最優秀賞をいた

だきましたものを発表する予定となっています。その後、「無限プチプチ」を開

発した高橋晋平さんに公演していただくことになっています。例年とは違った形

となりますので、よろしくお願いします。 

 

　県教育委員会の和田次長より、北秋田市は凄いなと言われました。プログラミ

ングアワードで最優秀賞を受賞した長谷川さんは、全国大会に県代表として行く

ことになり、内容がおばあちゃんの健康管理に使えないかというものを提案した

ようです。児童の発表となりますが、先生達にもＩＣＴの普及も含めて聞いてほ

しいと思いました。長谷川さんですが、生涯学習課で行っている放課後子供教室

のコンピュータ講座に参加していたようです。活性化中学生選手権で最優秀賞を

受賞した阿仁学園の生徒については、阿仁地区の人達にはお披露目したようで

す。地区大会の時、５人のうち１人がインフルエンザにかかり、４人で５人分を

発表し、県大会の時も別の生徒が休んで、それをカバーして４人で発表しました。

阿仁スキー場を活用した、地域活性化の発表でしたので、市職員には、是非見て

もらいたいような内容でした。楽しみにしていただければと思います。 

　他にございませんか。 

　なければ、次に生涯学習課からお願いします。 

 

　＜12月行事報告及び１月行事予定について報告＞ 

　　資料のとおり 

 

　ただいまの報告について、質問や意見などございませんか。 

 

　中嶋彰子さんのコンサート、由紀さおりさんのコンサートについて、気持ちよ

く聞きました。由紀さおりさんのコンサートでは、先ほど課長がお話しされたよ

うに、態度的な面、鑑賞する面でとてもいい雰囲気であったと感じました。由紀

さんの歌も良かったし、バックのＮ響団友オーケストの演奏も大変良かったで

す。それに合唱の方々も加わり、本当に素晴らしく、拍手をたくさん送りました。

これから能楽キャラバンが１月にありますが、このチケットも既に購入していま

す。このような催しをしてくださることは、市民としてありがたいと感じていま

す。一つ注文ですが、これはコンサートには関係ありません。コムコムの利用に

ついてです。先日、ちょっと時間がありコムコムで休んでいたのですが、２階の

使用の在り方、高校生の態度的な事にまずいなと感じました。以前に子供達の利
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 佐藤正俊委員 

 

 

 

 

 

 

小塚生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤正俊委員 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤英樹委員 

 

 

 

 

 

用状況も良く、環境もいいとお話しさせていただきましたが、環境は良くありま

せんでした。２階の見えない所に長ソファーがあり、男女が寝っ転がっていまし

た。そのソファーを取り除き、一人一人が座れる椅子にした方がいいのではない

かと感じました。あとの人達はパソコンスペースで勉強したり、楽しく会話をし

ていました。１階では勉強している子供達が多い中で、そのような状態でしたの

で何か考えてくださればと思います。 

 

　前段のコンサートにつきまして大変ありがとうございます。これからも市民の

芸術、文化に触れる機会を引き続き作って参ります。２点目のコムコムを利用し

ている高校生の態度についてですが、利用している方のほぼ大半の方はルールを

守り使用しています。私も定期的に見て回り、高校の先生方も機を見て顔をだし

てくれています。何かあった場合は教えてくださいとお話ししていきます。ソフ

ァーの撤去とのお話がありましたが、一般の方できちんと使用している人もいま

すので、少し様子を見たいと考えています。目に余るよう態度でしたら、私から

も注意していきたいと思います。 

 

　そのソファーについて、あまり視覚的に良くないので移動させ、一人でも座れ

るようなものであればいいのではと思いました。ゆっくり座れるソファーですの

で、目に触れる所に移動すればいいのではないかと思います。 

 

　予防のために無くすことも大切な視点だと思いますが、そういうところを注意

することも大切だと思います。職員の方もしっかり回り指導しながら、そのよう

な使い方をするのではないと分からせる必要もあると感じます。ほとんどの生徒

はよく、いい活用をしており、随分昔とは変わったと思いました。夜に自家用車

の雪を払っていたら、高校生が大きな声で「さよなら」と挨拶をしてくれ、気持

ちいいなと思いました。何よりもこの前の生涯学習フェスタの時、生涯学習奨励

員の高校生が司会を行う予定でしたが事情があって来られず、ピンチヒッターで

その日、バンド演奏する高校生２人がきっちりと司会をしてくれました。すごく

気持ちよく、素敵な高校生の姿を見て、しかも生涯学習フェスタで高校生がバン

ド演奏をしてくれる、見に来てくれた市民にとってもいいなと感じたのではない

と思います。高校生にはいい事と駄目な事、ルールをしっかり教えてやれれば、

分別のつく市民になると思います。 

　他にございませんか。 

 

　今の件についてですが、生徒指導係の先生がおりますので、コムコムと学校が

ホットラインで結ばれていることを学校側に話しておきますので、何かあった時

には電話していただき、先生に来てもらうという形をとった方が、市民全体で使

用する場所ですので、そのように働きかけていきたいと思って聞いていました。 

　もう１点、教育長からお話ありました生涯学習フェスタについてですが、本当

に講座で努力しているものですので、レベルも高かったです。高校生が初めて出
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 佐藤英樹委員 

 

 

 

 

小塚生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

野呂スポーツ振興 

課長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

るということを、課長から聞いて心配で見に行きました。急造でステージに立ち、

司会をした女子高校生も上手で良かったし、一般の方のレベルも非常に高く、よ

り一層高めていけるよう係の方々に頑張っていただきたいと思いながら見させ

ていただきました。 

 

　前段のお話についてですが、生活指導係の先生にそのようなお話をしていただ

ければ、こちらから電話がし易くなると思いますので、是非よろしくお願いしま

す。実はコムコムの中には監視カメラが付いていて、１カ月位はデータが残って

います。高校の先生には、そのデータを見せたことがあります。その辺につきま

しては、学校とも情報共有をしてみたいと思います。 

　生涯学習フェスタについてですが、高校生３人が大人の前で堂々とバンド演奏

をしてくれ、こちらも爽やかな気持ちになりました。今回だけではなく、次回に

も繋がればと考えています。 

 

　高校生を市民活動の中に巻き込んでいかないと、この種の活性化と言います

か、後継ぎと言いますか、そのような所が見えなくなってしますので、生涯学習

課のこの取組は凄くいいと思いますので、ぜひ続けてほしいと思います。 

　高校生のコムコムの利用については、子供達が行きやすい環境で分別が付けれ

るよう、市民みんなで指導していく、そのようなスタンスでいいのではと思いま

す。 

　浜辺の音楽館についてですが、新しい企画「みんなのフリーコンサート」を計

画しています。誰でもステージで歌ったり、演奏したり、聞いたりできるそのよ

うな集いの場になればいいなと思い、生涯学習課でとても良い企画を立ち上げて

くれ、ありがとうございます。毎月第４日曜日の午後、あそこに行けば何か聞け

るかもしれない、そして人が集まり、成田為三先生のお墓に笑い声が聞こえてい

ったら、あそこの館の役割を果たせているのではと思います。あまり堅苦しくし

なくて、だれでも参加できる雰囲気を作って取組んでくれればと思います。担当

には難儀を掛けますが期待しています。 

　他にございませんか。 

　なければ、次にスポーツ振興課からお願いします。 

 

　＜12月行事報告及び１月行事予定について報告＞ 

　　資料のとおり 

 

　ただいまの報告について、質問や意見などございませんか。 

　なければ、次に次第４番「その他」に移ります。（１）次回の定例教育委員会

について、事務局からお願いします。 
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 事務局 

 

 

 

佐藤教育長

　次回の教育委員会１月定例会は、１月25日、木曜日、午後１時30分からの北

秋田市役所第二庁舎１階　第３会議室を予定しております。よろしくお願いしま

す。 

 

　（２）その他、何かございませんか。 

　なければ、これをもちまして教育委員会12月定例会を閉会します。 

 

 

 

 

 （午後２時３６分閉会）


